
Matéria pune construtora que descumprir
prazo para entrega de imóvel

Os constantes atrasos na entrega de imóveis por
parte de construtoras, incorporadoras e imobi-
liárias motivaram o deputado Claudiano Mar-

tins Filho (PSDB) a apresentar projeto de lei penali-
zando empresas que ultrapassarem o prazo de seis me-
ses para efetivar a entrega. A multa mínima equivale a
2% do preço do imóvel -- com base no valor pago até
então pelos respectivos compradores. “A ideia é prote-
ger o consumidor dos abusos”, explicou o parlamen-
tar, na justificativa da matéria que tramita na Casa Joa-
quim Nabuco. 

Eleito com 21 anos para o primeiro mandato e filho
do também político Claudiano Martins, o escolhido
para a Série Parlamentar deste sábado é o mais jovem
representante da Assembleia Legislativa. Natural de
Itaíba, município do Agreste Meridional considerado
o maior produtor de leite de Pernambuco, atua em prol
dos agricultores e produtores da Bacia Leiteira.  A pa-
vimentação de estradas e rodovias da região, a eletri-
ficação rural e o abastecimento de água para cidades
agrestinas e sertanejas são outros pontos reivindicados
pelo tucano. 

O parlamentar ainda trabalha em defesa do esporte
e do meio ambiente, buscando soluções para o desen-
volvimento sustentável. Saúde e educação também in-
tegram pauta do trabalho. Claudiano Martins cobra a
instalação de novas escolas técnicas e faculdades para
estimular a capacitação dos moradores do Interior.  

Eleito com 52.087 votos, o deputado cursa Admi-
nistração de Empresas. Na Casa Joaquim Nabuco, as-
sumiu a primeira vice-liderança do PSDB e preside a
Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural.
Também é membro titular da Comissão de Esporte e
Lazer, e suplente da Comissão de Redação Final.
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AAssembleia Legislativa sediou, ontem, o Seminário -- Política
Nacional de Resíduos Sólidos -- Poder Público, Empresas,

Catadores Juntos para a Implementação da Política Nacional de
Resíduos Sólidos (PNRS). O presidente da Comissão de Meio
Ambiente da Casa Joaquim Nabuco, deputado José Humberto
(PTB), presidiu a mesa dos trabalhos, representando o Legislativo
Estadual.  O evento aconteceu no auditório e foi promovido pelo
Compromisso Empresarial para Reciclagem (Cempre), Associação
Nacional de Órgãos Municipais de Meio Ambiente (Anamma) e
S.O.S Mata Atlântica, com a finalidade de avaliar as experiências
de Pernambuco. Ao todo, foram realizadas seis palestras com
representantes dos Governos Estadual e Municipal, de
associações, de empresas e de catadores de resíduos. O PNRS foi
instituído pela Lei nº 12.305/10 e estipula metas como a de
acabar com os lixões até 2014.
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Centésima Quinquagésima Primeira Reunião Ordinária da
Primeira Sessão Legislativa Ordinária da Décima Sétima
Legislatura, realizada em 19 de dezembro de 2011, às 14:30
horas.

Ordem do Dia
Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 1897/2011
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 386/2011, de
autoria do Deputado Odacy Amorim que determina a disponibilização
dos nomes e respectiva filiação dos beneficiados com programas de
habitação popular no âmbito do Estado de Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/12/2011

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 1898/2011
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 408/2011, de
autoria do Deputado Henrique Queiroz que dispõe sobre normas nas
denominações de Obras Públicas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/12/2011

Discussão Única do Projeto de Resolução n° 709/2011
Autora: Mesa Diretora

Concede licença em caráter Cultural ao Deputado João Fernando
Coutinho, no período de 30 de dezembro de 2011 a 12 de janeiro de
2012, quando estará viajando aos Estados Unidos da América.

(Parecer da Mesa Diretora nº 1895 )

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Segunda Discussão do Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei
Ordinária n° 166/2011
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Deputado Tony Gel

Estabelece normas para o uso racional e reaproveitamento das águas
nas edificações do Estado de Pernambuco e dá outras providências.

Parecer Favorável das 1ª, 2ª, 3ª, 7ª e 9ª Comissões.

Dispensado o Interstício na Forma Regimental

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/09/2011

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 401/2011
Autor: Dep. Tony Gel

Dispõe sobre a realização de convênios entre o Estado de
Pernambuco e os Municípios em 2012, visando à realização de
eventos juninos, e dá outras providências.

Com Emenda Aditiva nº 01 de autoria da Comissão de
Constituição, Legislação e Justiça

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª, 5ª e 6ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 02/08/2011

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 535/2011
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Denomina Rodovia “Governador Miguel Arraes de Alencar”, a PE-
292, no seguinte trecho: do trevo de Albuquerque Né (Município de
Sertânia) até a Cidade de Afogados da Ingazeira, passando por
Iguaraci/PE.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª  Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/09/2011

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 546/2011
Autora: Deputada Mary Gouveia

Denomina Rodovia João Gouveia da Silva a PE-071, que liga os
municípios de Amaraji e Chã Grande a BR-232, entre os municípios
de Gravatá e Pombos, no âmbito do Estado de Pernambuco, e dá
outras providências.

Parecer Favorável das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

Dispensado o Interstício na Forma Regimental

DIÁRIO OFICIAL DE - 23/09/2011

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 570/2011
Autor: Dep. Everaldo Cabral

Confere ao Município de Primavera título de Capital do Ecoturismo e
das Cachoeiras de Pernambuco.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª  Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 04/10/2011

Segunda Discussão do Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei
Ordinária n° 574/2011
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Dep. Botafogo Filho

Institui, no Calendário Oficial de Eventos do Estado de Pernambuco,
o Dia Estadual do Empreendedor Individual.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/1/2011

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 301/2011
Autor: Dep. Ricardo Costa

Dispõe sobre a exigência do diploma de jornalismo em concursos
públicos realizados no Estado de Pernambuco,

Depende de Parecer das 1ª, 3ª e 5ª  Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 02/06/2011

Discussão Única da Indicação n° 2610/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município dos
Palmares.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2611/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Catende.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2612/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Jaqueira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2613/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Joaquim
Nabuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2614/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Água
Preta.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2615/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Barreiros.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2616/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de
Gameleira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2617/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Maraial.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2618/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Lagoa dos
Gatos.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2619/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Bonito.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2620/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e Re-
forma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da Se-
cretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do PRO-
MATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar es-
forços visando a implantação do Programa Fortalecimento Organi-
zacional da Agricultura Familiar, no município de Belém de Maria.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2621/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Agrestina.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2622/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de São José
da Coroa Grande.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2623/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Jurema.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2624/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento

Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Panelas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2625/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Xexéu.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2626/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário Adjunto de Agricultura  Familiar da
Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, ao Presidente do
PROMATA e ao Gerente da Agricultura Familiar no sentido de envidar
esforços visando a implantação do Programa Fortalecimento
Organizacional da Agricultura Familiar, no município de Rio
Formoso.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2627/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município dos Palmares.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2628/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Catende.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2629/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Jaqueira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2630/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Água Preta.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2631/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Barreiros.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2632/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Cortês.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2633/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Escada.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2634/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Joaquim Nabuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2635/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Gameleira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2636/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Maraial.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2637/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Ribeirão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2638/2011

Ordem do Dia
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Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Rio Formoso.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2639/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Xexéu.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2640/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Panelas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2641/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Jurema.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2642/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de São José da Coroa Grande.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2643/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Belém de Maria.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2644/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de São Joaquim do Monte.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2645/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Vicência.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2646/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Abreu e Lima.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2647/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Agrestina.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2648/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Bonito.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2649/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Paudalho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2650/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Caruaru.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2651/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Lagoa dos Gatos.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2652/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando

a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de São Lourenço da Mata.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2653/2011
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e à Secretária dos Esportes visando
a implantação do Programa de Educação Continuada, no
município de Sirinhaém.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2654/2011
Autor: Dep. José Humberto Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de Recursos
Hídricos e Energéticos e ao Presidente da CELPE no sentido de
viabilizar providências técnicas e administrativas para melhorias da
iluminação pública no trecho que compreende a Escola Técnica
Estadual José Humberto de Moura Cavalcanti até a entrada da “Vila
de Zé Viúvo” e Escola Austro Costa às margens da PE-90 no
município de Limoeiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2655/2011
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária objetivando a iluminação do trecho das passagens
molhadas na estrada que dá acesso ao Distrito de Caiçarinha da
Penha, na cidade de Serra Talhada.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2656/2011
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no sentido
de ser implantado o LACEN - Laboratório Central em Serra Talhada.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2657/2011
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no sentido
de ser implantado a sede do SAMU Regional em Serra Talhada.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2658/2011
Autor: Dep. Rodrigo Novaes

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário das Cidades e ao
Secretário da Casa Civil no sentido de contemplar a cidade de
Floresta com Academia da Cidade.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2659/2011
Autor: Dep. Rodrigo Novaes

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário do Trabalho,
Qualificação e Empreendedorismo, ao Secretário do
Desenvolvimento Econômico e ao Secretário da Casa Civil no sentido
de contemplar a cidade de Salgueiro com parte da cadeia produtiva
da Empresa Volkswagen.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única da Indicação n° 2660/2011
Autor: Dep. Rodrigo Novaes

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Transportes, ao
Secretário da Casa Civil e à Diretora do DER/PE no sentido de serem
asfaltadas as principais vias do município de Floresta.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única do Requerimento n° 965/2011
Autor: Dep. José Humberto Cavalcanti

Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa o artigo:
Incentivos ao desenvolvimento, de autoria do Senador Humberto
Costa (PT/PE), publicado no Jornal do Comércio, seção Opinião JC,
edição 347, publicado em 13 de dezembro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única do Requerimento n° 966/2011
Autor: Dep. Zé Maurício

Voto de Aplausos ao Programa Educacional de Resistência às
Drogas - PROERD, composto por policiais militares voluntários e que
atua desenvolvendo um trabalho com estudantes, pais e professores
da cidade de João Alfredo contribuindo para a formação de uma
sociedade consciente e longe das drogas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única do Requerimento n° 967/2011
Autor: Dep. Antônio Moraes

Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Maria de Azevedo
Queiroz, Nenzinha, ocorrido recentemente.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única do Requerimento n° 968/2011
Autor: Dep. Rodrigo Novaes

Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Antônio Ribeiro de Godoy,
Tota Godoy, ocorrido recentemente.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única do Requerimento n° 969/2011
Autor: Dep. Diogo Moraes

Voto de Aplausos ao Prefeito de São Bento do Una, Padre Aldo
Mariano, pela conquista do Prêmio pelo reconhecimento como
destaque nacional em gerenciamento de escolas públicas, ficando
em primeiro lugar na oitava edição do Prêmio de Gestão Eficiente de
Merenda Escolar, em evento realizado em Brasília-DF.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

Discussão Única do Requerimento n° 970/2011
Autor: Dep. Aluísio Lessa

Voto de Aplausos ao Ministério Público de Pernambuco pelo
transcurso em 14 de dezembro do corrente ano do Dia Nacional do
Ministério Público.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/12/2011

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO
PERMANENTE DE AVALIAÇÃO DE DOCUMENTOS - CPAD,
REALIZADA NO DIA CINCO (05) DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E
ONZE (2011).

Às 9 (nove) horas do dia 05 (cinco) de dezembro de 2011(dois mil e
onze), sob a presidência da senhora Cynthia Maria Freitas Barreto,
reuniu-se no recinto do Plenarinho Ill, localizado no segundo andar do
Anexo l ao Edifício Senador Nilo Coelho da Assembleia Legislativa do
Estado de Pernambuco – ALEPE, os membros da Comissão Perma-
nente de Avaliação de Documentos (CPAD). Estiveram presentes os
senhores: André Costa Salgado, Ana Cláudia Celso de Miranda, Mar-
lene Guedes de Moura, Amaury de Almeida Pires Falcão, Clayton
José Araújo de Aguiar, Edson Barros de Oliveira, José Américo dos
Santos, José Ricardo Monteiro Barros, Catarina Cavalcanti Ramalho
Maciel, Margaret Guerra de Mendonça Barbosa, Simone de Almeida
Castro Moury Fernandes e Suzana Diniz Soares Pessoa. Dando
início aos trabalhos, a Senhora Presidente declara aberta a presente
reunião, após ser constatado quórum. Iniciando o debate, a senhora
Presidente procede com a leitura da Lei nº 14.487 de 24 de novembro
de 2011, publicada em 25 de novembro de 2011 em Diário Oficial do
Estado, a qual Cria, no âmbito da Assembleia Legislativa do Estado
de Pernambuco, a Comissão Permanente de Avaliação de Docu-
mentos – CPAD, e dá outras providências. Em seguida a Senhora
Presidente distribui aos membros presentes modelo de ofício e
relatório de visita aos diversos setores desta ALEPE que serão
realizadas pelas subcomissões. Em seguida, ficou decidido que a
subcomissão de Metodologia e Trabalhos, composta pelos membros:
Ana Cláudia Celso de Miranda, Clayton José Araújo de Aguiar e
Margaret Guerra de Mendonça Barbosa fará visitas às comissões
permanentes tendo como ponto de partida a Comissão de
Constituição, Legislação e Justiça. A Senhora Presidente lembra que
tal subcomissão foi criada e aprovada conforme Ata da reunião do dia
22 de agosto de 2011, e que esta irá colher as informações necessá-
rias para elaboração da Tabela de Temporalidade. Em seguida, ficou
determinada a criação de outra subcomissão, composta pelos
membros: Catarina Cavalcanti Ramalho Maciel, Marlene Guedes de
Moura e Amaury de Almeida Pires Falcão. Esta deverá ter a finalidade
de acompanhar as atividades administrativas desenvolvidas pela Su-
perintendência Geral e Assistência de Saúde, a fim de que possa tam-
bém colher as informações necessárias para elaboração da Tabela de
Temporalidade destes setores. Logo em seguida, a Senhora
Presidente faz chamada nominal, para confirmação dos represen-
tantes na qualidade de ocupantes dos cargos de Vice-Presidente, 1º
Secretário, 2º Secretário, Procurador e Membros desta Comissão, o
que foi confirmado por todos que estavam presentes. Com a palavra,
o Procurador José Américo informa que irá elaborar minuta do Ato de
nomeação de todos os integrantes da CPAD e enviar para a Senhora
Presidente proceder com a análise e posteriormente encaminhar para
publicação. A Sra. Ana Cláudia Celso de Miranda usa da palavra para
comunicar que a confraternização da CPAD será no próximo dia 12
(doze) de dezembro, não havendo nesta data convocação para
reunião ordinária. Em seguida declara estar aberta para quem
quisesse fazer uso da palavra, e não havendo quem, a senhora
Presidente deu por encerrada a presente reunião, convocando todos
os membros para outra na próxima segunda feira, dia 19(dezenove)
de Dezembro do ano em curso as 9 (nove) horas, no 2° Andar,
Plenarinho III. E do que para tudo constar, foi lavrada e digitada a
presente ata por mim, Ana Claudia Celso de Miranda, que vai
assinada por todos os presentes sem emendas, rasuras, entrelinhas
ou ressalvas. Recife, 05 de dezembro de 2011.

Cynthia Maria Freitas Barreto
Presidente

André Costa Salgado
Vice-Presidente

José Américo dos Santos
Procurador

Ana Cláudia Celso de Miranda 
(Secretária)

Amaury Pires Almeida Falcão
Membro

Marlene Guedes de Moura 
(Vice-secretária)

Clayton José Araújo de Aguiar
Membro

Catarina Cavalcanti Ramalho Maciel
Membro

Edson Barros de Oliveira
Membro

Simone de Almeida Castro Moury Fernandes
Membro

José Ricardo Monteiro Barros
Membro

Suzana Diniz Soares Pessoa
Membro

Margaret Guerra de M. Barbosa
Membro

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO ANTÔNIO MORAES NA
REUNIÃO SOLENE DO DIA 14 DE DEZEMBRO DE 2011.

ENTREGA DO TÍTULO DE CIDADÃO PERNAMBUCANO, AO
CANTOR E COMPOSITOR GENIVAL LACERDA, HOMENAGEM
AOS 99 ANOS DE NASCIMENTO DE LUIZ GONZAGA E ENTREGA
DE UMA PLACA COMEMORATIVA AO POETA, COMPOSITOR,
MÚSICO, CANTOR E APRESENTADOR DE TELEVISÃO IVAN
FERRAZ, E AO JORNALISTA ARÍZIO COUTINHO, DIRETOR DE
PROGRAMAÇÃO DA REDE GLOBO NORDESTE EM PER-
NAMBUCO.

Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, 
Minhas Senhoras e Meus Senhores ,

Meu Caro Genival Lacerda, ilustre homenageado desta reunião
solene e distintos familiares aqui presentes, Senhores agraciados,
apresentador Ivan Ferraz e Jornalista Arízio Coutinho. 
Permitam-me senhoras e senhores, neste instante solene, dizer de
minha imensa satisfação, em está participando da concessão por
esta Casa Legislativa, de mais um título honorífico de cidadão per-
nambucano a uma pessoa admirada e enaltecida por todos, e que
graças a Deus, temos o privilégio de privar de sua agradável
amizade. 
Estou me referindo ao cantor e compositor Genival Lacerda, que deu
início a sua carreira artística nos idos de 1950, na sua amável e
hospitaleira Campina Grande, onde nasceu, cresceu e trabalhou
como radialista nas Rádios Borborema e Caturité. O seu programa
era líder em audiência e se chamava “O Forró de Seu Vavá”. 
No ano de 1953, Genival Lacerda veio para o Recife e dois anos
depois gravou o seu primeiro vinil de 78 rotações, sendo divulgado
no mercado artístico em 1956, com as músicas “Côco de 56 e Dance
o Xaxado”. Nesta Capital, trabalhou nas rádios Clube e Tamandaré,
onde se apresentava cantando suas músicas. Posteriormente
passou uma longa temporada no Rio de Janeiro. Porém, a saudade
falou mais alto, e Genival Lacerda voltou definitivamente para residir
nesta cidade, tendo ao longo de sua carreira artística se tornado um
dos mais expressivos representantes da cultura nordestina. 
Do ponto de vista filosófico e jurídico, ser cidadão é ter direito a vida,
a liberdade, a propriedade, a igualdade perante a lei. Um cidadão é
uma pessoa capaz em cooperar com outros, de criar ou transformar
a ordem social onde pretende viver, cumprir e proteger, para
dignidade de todos. 
Genival, desde muito moço, carrega consigo todos estes predicados. 
Pernambuco, meu querido rincão, de povo acolhedor, cuja prática
maior, é a de saber cultivar grandes amizades e valorizar as pessoas
que se revelam por seus próprios méritos. 
Aqui em nosso Estado recebemos todos de braços abertos. E, você
meu caro Genival Lacerda, não foi o primeiro e certamente não será
o último, que recebemos com muita alegria como nosso mais novo
conterrâneo. 
Hoje, meu caro Genival Lacerda, tendo em vista a programação de
outras homenagens, não me foi possível discorrer sequer o mínimo
sobre sua fantástica obra artística. 
Parabéns meu irmão, você merece!!! 
Senhoras e Senhores Deputados, permitam-me Vossas Excelên-
cias, prosseguir dizendo, que hoje também estamos comemorando
o aniversário de nascimento de Luiz Gonzaga, cuja data exata, foi
ontem dia 13 de dezembro de 2011. Ele nasceu no sítio Caiçara,
bem no sopé da Chapada do Araripe no Sertão Pernambucano, com
muitas dificuldades tornou-se o marco de nossa história cultural; “que
trouxe a alma do povo para o palanque da mídia e deu-lhe uma força
jamais pressentida por alguém”. 
No próximo ano, 2012 temos grandes esperanças de comemo-
rarmos com mais ênfase o centenário de nascimento do Rei do
Baião, o Pernambucano do Século XX, o maior cancioneiro popular
de todos os tempos. 
Mesmo tendo ele vivido a sua infância e o começo da juventude na
imensa complexidade de um sertão de sol causticante e de parcos
recursos, Luiz Gonzaga soube moldar sua personalidade e
aperfeiçoar os seus dons artísticos, os quais lhe acompanharam por
toda vida.       
Confesso-lhes, sou um apaixonado pela obra gonzagueana, desde
menino acompanho a trajetória do Rei do Baião. 
E, hoje, mais uma vez, na condição de Deputado Estadual, como
tenho feito todos os anos na Tribuna deste Parlamento, quero em
nome do povo pernambucano render as nossas mais admiráveis e
respeitáveis homenagens ao aniversário de nascimento de Luiz
Gonzaga, o Rei do Baião, que se vivo estivesse teria completado 99
anos de existência. 
Nossa admiração pela obra gonzagueana é tamanha que na
administração do Ex-Governador do Estado de São Paulo, José
Serra, lutamos e conseguimos uma subvenção que possibilitou
melhorias na estrutura do famoso Parque “Aza Branca”, paixão
maior do grande “Lua”.
Atualmente, aquele parque se apresenta com um belo palco,
camarins adequados e banheiros decentes, tudo isto graças a boa
vontade do Ex-Governador Serra e a colaboração imprescindível da
Ong administrada por nosso amigo Beba Parente, que
cuidadosamente e com muito zelo soube aplicar corretamente todos
os recursos que conseguimos.
Lutamos também pela agilização do tombamento do Ponto de Cul-
tura, uma escola modelo onde crianças aprendem a tocar sanfona.
Trabalhamos ainda pela formação de uma Comissão Especial de
parlamentares desta casa, para no próximo ano de 2012, comemo-
rarmos com maior ênfase e entusiasmo, o centenário daquele que
tornou-se o esteio maior da música popular brasileira, o sempre
imortal e admirado por todos, Luiz Gonzaga- O Rei do Baião.
Nesta reunião solene, me propus em homenagear não só uma
estrela do nosso meio artístico e cultural, mas sim, toda uma
constelação. 
Continuando minhas homenagens, é com muita honra que quero
destacar aqui, a pessoa do poeta, compositor, músico, cantor e
apresentador de televisão Ivan Ferraz, que merecidamente recebe,
mais uma láurea da Assembleia Legislativa de Pernambuco, pelo
reconhecimento a sua magnífica vida artística e conduta profissional.
Defensor intransigente das nossas maiores e mais belas expressões
artísticas e culturais do nosso Estado. Ivan representa aqui, hoje,
todos os artistas que trazem enraizadas no peito a paixão pelas
tradições culturais nordestinas, em especial, pela cultura
pernambucana.
Você meu caro Ivan Ferraz, um sertanejo de fibra lá da Floresta do
Riacho do Navio, no Moxotó pernambucano, é um dos predesti-
nados em defender as nossas tradições culturais, que o diga seu
espetacular programa na Rádio Universitária de Pernambuco, onde
defende intransigentemente o nosso baião, ritmo genuinamente per-
nambucano.
Parabéns meu perseverante Ivan, você merece muito mais.
Finalmente, dirijo as nossas congratulações ao ilustre jornalista
Arízio Coutinho, Diretor de Programação da Rede Globo Nordeste
em Pernambuco, carioca nato e pernambucano de coração e
vivências.
Neste instante meu caro jornalista, V.Sa., também está sendo lau-
reado nesta Casa Legislativa, pelo seu desempenho e excelente tra-
balho desenvolvido na Rede Globo Nordeste, exaltando e proporcio-
nando maior relevância social e cultural ao Estado de Pernambuco.
Democratizando o importante espaço desta emissora aos nossos
artistas locais, em destaque aqueles que cultivam as mais antigas
tradições e que trazem na mala, o cadeado e o nó, das raízes
deixadas pelo nosso inesquecível Rei do Baião – Luiz Gonzaga.
Com certeza meu estimado jornalista Arízio Coutinho, seu trabalho e
seu entusiasmo em defesa dos nossos artistas, estarão para sempre
guardados na memória de todos os pernambucanos. 
Receba desde logo os nossos agradecimentos sinceros, por sua
elevada contribuição em prol do desenvolvimento social e cultural do
nosso Estado. 
E assim, encerrando as minhas palavras nesta noite em que a cult-
ura e o poder público se confraternizam, volto os meus louvores ao
agraciado com o Título de Cidadão Pernambucano, Genival
Lacerda. 
É gratificante ser autor desta honraria e poder afirmar que ora em
diante Genival Lacerda é nosso conterrâneo, é CIDADÃO PERNAM-
BUCANO!
Muito Obrigado!

Pronunciamento

Ata de Comissão
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